

## “La belleza de pensar” llega a las pantallas del canal UCV-Televisión

Después de diez años, el programa de conversación conducido por el poeta Cristián Warnken, saldrá por primera vez por la señal abierta

“La belleza de pensar” es, sin duda alguna, un “bicho raro” dentro de la televisión chilena. Lleva diez años en pantalla y jamás ha sufrido modificaciones o su esquema básico, producto de las intrínsecas variaciones del rating o de los objetivos comerciales o editoriales de los canales. En él, no aparecen mujeres sensuales ni personajes polémicos; es más, sus invitados son, en muchas ocasiones, perfectos desconocidos para el grueso de la audiencia. El set del programa es un sinónimo de lausteridad televisiva: un fondo negro, una mesa, y dos sillas. Y, como si fuera poco, se trata de un programa de una hora de duración, sin cortes comerciales, donde los únicos dos interlocutores del espacio no hacen más que conversar. Y no temas profundos.

El autor intelectual de esta “revolución” televisiva es el poeta Cristián Warnken, quien estos diez años ha entrevistado a más de 400 personajes, escritores, artistas e intelectuales.

Filósofos y artistas, quienes encuentran en este espacio un lugar único para expresar sus ideas y discutir sobre ellas.

Ciertamente a lo que muchos ejecutivos televisivos podrían suponer, “La belleza de pensar” no sólo ha logrado sobrevivir por una década en distintos espacios de la señal por cable, sino que hoy se da el lujo de saltar a la televisión abierta y para gran parte del país, a través de la señal de UCV-Televisión, que a partir de esta noche comenzará a transmitir el programa, todos los miércoles a las 22.00 horas.

El “salto” del cable a la señal abierta se produce gracias a un acuerdo que también es un fenómeno único y curioso en la televisión actual: la señal Canal 13 Cobre, por la que actualmente se emite el programa, se alió con UCVTV para transmitir el espacio conjuntamente, y así aumentar la cantidad de público a la que puede llegar. Y sin estudios de mercado ni análisis de potenciales guardas de por medio.

### INVITADOS

El director de teatro y cine Michel Redford (“El costero”) y el actor Héctor Nogueira (protagonista del merólogo “Novecento”, dirigido por Kagito) y actualmente en cartelera en Santiago, serán los primeros entrevistados de esta temporada, que contará con la presencia, entre otros, del poeta Filicura Chikunilal, la escritora española Rosa Montoro, el cineasta Raúl Ruiz, el crítico literario José Miguel Ibáñez Langlois (Ignacio Valente) y el creador del Banco de los Poetas, Matamoras Yrujo.

Durante el ensayo del programa, realizado ayer en el tradicional Bar La Playa de Valparaíso, Cristián Warnken señaló que uno de los grandes clientes de su programa ha sido el poeta Néstor Perón, a quien le gustaría mucho entrevistar.

Y entre los ya fallecidos, Warnken homenajeó con entrevistas imaginarias a dos poetas a quienes le hubiese gu-

stado leer en su programa: el escritor Juan Luis Martínez y el poeta y académico Godofredo Iommi, fundador de la Escuela de Arquitectura de la UCV, creador de la Ciudad Abierta de Itique y uno de los impulsores de la Reforma Universitaria, a fines de los ‘60.

### TESTARDEZ

“Me alegro que en Valparaíso se haya concedido un espacio para que pueda salir a la señal abierta y que todas aquellas que están concen-

das a la señal abierta, especialmente los más humildes que no tienen cable, puedan tener a posibilidad de acceder a la belleza de pensar”, señaló Cristián Warnken.

El poeta señaló que, desde un principio, esta apuesta televisiva fue un riesgo, “pero la tenacidad y el mantenimiento en una nave pequeña, nos ha permitido sobrevivir; ha visto Fundarse Mares y esta nave pequeña, así de náutico, flota”.



En el bar La Playa se realizó ayer el lanzamiento del programa “La belleza de pensar”.

## "La Belleza de pensar" llega a las pantallas del canal UCV-Televisión [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

"La Belleza de pensar" llega a las pantallas del canal UCV-Televisión [artículo]

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile